

EN LA COMUNA DE COQUIMBO

312 máquinas de juegos han sido retiradas desde casinos ilegales

LUIS GONZÁLEZ T. Coquimbo

En los últimos años, verdaderos "casinos" ilegales se han ido instalando en diversos sectores de la comuna de Coquimbo, los cuales, evidentemente, no cuentan ni con autorización ni con las patentes correspondientes para operar.

Frente a esta situación, el municipio, en coordinación con las fuerzas policiales, ha intensificado los operativos para erradicar este tipo de recintos. Así, en estos primeros ocho meses del año, las autoridades han logrado incautar 312 máquinas de juegos desde este tipo de locales.

Estas acciones la ha llevado a cabo concretamente la municipalidad de Coquimbo, a través de su Dirección de Seguridad Pública (DIESP), en coordinación con la Policía de Investigaciones (PDI) y Carabineros, acción que se enmarca dentro del llamado Plan Eje Centro Seguro, una estrategia del municipio portefío orientada a recuperar espacios públicos y reducir los factores de riesgo asociados a la inseguridad urbana.

Uno de los últimos "casinos" ilegales que fueron intervenidos por la autoridad fue el local "Game Club", ubicado en calle Aldunate 1571, donde a comienzos de julio se desarrolló un operativo mixto entre la PDI y la Dirección de Seguridad Pública del municipio.

El procedimiento permitió la incautación de 86 máquinas, cerca de 2 millones de pesos en efectivo, y la detención de una persona de nacionalidad china. El local contaba, además, con un sistema de cámaras de seguridad para advertir la presencia de personal fiscalizador en las cercanías.

En ese sentido, el subprefecto José Ortega Urra, jefe de la Brigada de Investigación Criminal de Coquimbo, señaló que dicho operativo se originó a partir de una denuncia que interpuso la municipalidad de Coquimbo, por la infracción a la Ley de Casinos. "La Policía de Investigaciones, al tomar conocimiento de los hechos, inmediatamente procede en flagrancia, se constituye en el local y procede a controlar la identidad del cuidador que permite el ingreso el acceso al inmueble, y en el lugar se detecta la violación flagrante de la ley de casinos. Por lo anterior, de acuerdo a las atribuciones propias de la policía y en coordinación con el Ministerio



En la última fiscalización, fueron decomisadas 86 máquinas de juegos desde el local "Game Club", ubicado en calle Aldunate.

La Dirección de Seguridad Pública de la municipalidad, en conjunto con la PDI y Carabineros, han intensificado la fiscalización a estos locales no autorizados.

Público, se procede a la incautación de dichas máquinas. Por orden del Ministerio Público, estas máquinas son entregadas al municipio para su custodia", explicó.

Otro de los decomisos más relevantes se registró en el mes de junio en el local "Luz Juegos Electrónicos", en donde se incautaron 60 máquinas, además de dinero en efectivo, cigarrillos de contrabando, bebidas alcohólicas y se detuvo a una mujer, también de nacionalidad china. Cabe indicar que este establecimiento ya había sido intervenido previamente, acumulando un total de 122 máquinas incautadas en dos procedimientos distintos en los meses de febrero y junio.

En ese sentido, el director de Seguridad Pública de la municipalidad de Coquimbo, Juan Diego García, indicó que "el centro seguro es una apuesta potente que tiene nuestro alcalde Ali Manouchehri, para que nuestros vecinos puedan llegar hasta el centro de Coquimbo

que se puedan sentir seguros. Para eso hacemos este tipo de fiscalizaciones. Este procedimiento se hace en coordinación con Carabineros, se informan tanto a Juzgado de Policía Local como a la fiscalía, respectivamente, para mantener el orden y el control al interior del centro de Coquimbo".

A estos casos se suma otra intervención en "Paradise MU", la cual, fue realizada el 16 de abril, oportunidad en que se retiraron 106 máquinas más. En total, estos tres recintos concentran las 314 máquinas incautadas hasta la fecha.

ERRADICAR LOS CASINOS CLANDESTINOS

Desde el municipio de Coquimbo, explican que la meta es erradicar el funcionamiento de estos establecimientos ya que representan un problema social, pues operan al margen de la ley y evaden im-



Ya llevamos alrededor de 400 máquinas de juegos incautadas y junto a nuestra Dirección de Seguridad Municipal no descansaremos hasta sacar de operación todos estos artefactos de nuestro centro"

ALI MANOUCHEHRI
 ALCALDE DE COQUIMBO

puestos que deberían beneficiar a la comunidad.

"El municipio de Coquimbo sigue liderando a nivel nacional la recuperación de espacios públicos. Prueba de ello es el trabajo que se ha logrado de erradicación de los casinos ilegales, un verdadero flagelo social liderado por personas inescrupulosas que actúan absolutamente fuera de la ley. Ya llevamos alrededor de 400 máquinas de juegos incautadas y junto a nuestra Dirección de Seguridad Municipal no descansaremos hasta sacar de operación todos estos artefactos de nuestro centro y de cada rincón de la comuna", aseguró Ali Manouchehri, alcalde de la comuna de Coquimbo.

OTRAS INTERVENCIONES EN CENTROS COMERCIALES

En paralelo, la municipalidad de Coquimbo, también lidera otras acciones orientadas a la revitalización del centro de la ciudad.

De esta forma, se han efectuado fiscalizaciones en galerías comerciales ubicadas en la calle Aldunate, entre Portales y Bilbao.

En uno de estos operativos, realizado junto a Carabineros, la seremi de Salud, el Servicio de Impuestos Internos (SII) y funcionarios municipales, inspeccionaron 51 locales, cursando 15 infracciones por el incumplimiento de varias normativas comerciales, sanitarias y tributarias.